



Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



CERTIFICACION DE ACTA NÚMERO CATORCE (14)

La Suscrita Secretaria Municipal de este Municipio por este medio certifica el acta número 14, la que literalmente dice: En el Municipio de la Villa de San Francisco, Departamento de Francisco Morazán, siendo el día jueves 28 de mayo del año dos mil veinte, conectados de forma virtual los miembros de la Corporación Municipal con el fin de realizar sesión ordinaria presidida por el Alcalde Municipal Ing. Janio Rolando Borja Ochoa, con la asistencia de la Vice Alcaldesa Municipal Señora Lesli Concepción Salgado y asistencia de los señores Regidores Municipales en el orden siguiente: 1° Marco Antonio Maradiaga Ponce, 2° Profesora Lizza Robertina Segura Reyes, 3° Santos Carlos Salgado Ponce, 4° Yesica Yadira Maradiaga, 5° Tesly Eluvina Soto Videa, 6° Ronnal Isaac Velásquez Ponce, 7° José Jorge Aguilar Ponce, 8° Víctor Rafael Salgado Colindres, por ante la Suscrita Secretaria Municipal que autoriza y da fe, fue presentada y discutida la siguiente agenda:

1.- COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM

Fue comprobado el Quórum con la asistencia del Alcalde Municipal, Vice Alcaldesa y ocho Regidores

2.- APERTURA DE LA SESIÓN

El Señor Alcalde Municipal Ing. Janio Rolando Borjas declaro abierta la sesión a las 2: 02 P.M.

3.- DISCUSIÓN, APROBACIÓN Y FIRMA DEL ACTA ANTERIOR

La Secretaria Municipal dio lectura al acta anterior la que fue ratificada y enviada a sus casas para que fuera firmada, la que no tuvo ninguna modificación.

4.- LECTURA DE LA CORRESPONDENCIA

4-1: Señores: Corporación Municipal:

Reciban por este medio un caluroso saludo, deseándoles muchas bendiciones de parte de nuestro buen Dios para sus vidas.

En esta oportunidad nos dirigimos a ustedes, con mucho respeto, notificando nuestro deseo de volver a las reuniones presenciales en las diferentes casas de oración de nuestro Ministerio, enterados que el Gobierno de la Republica está concediendo los permisos respectivos de reapertura de los templos como asociación de Pastores reconociendo la Autoridad que ustedes ostentan en este lugar, solicitamos permiso para la reapertura de los templos en este Municipio, teniendo como principal objetivo fortalecer la vida espiritual de las personas a lo que nosotros hemos sido llamados,

Conscientes de la situación que vive el país y el mundo entero a causa del COVID -19, nos comprometemos en lo que sea posible seguir indicaciones previstas, poner en práctica los protocolos de Bioseguridad, y siguiendo algunas recomendaciones que ustedes puedan darnos para el bienestar de cada persona.

Destacando la disciplina y cuidado que tenderemos, que nos permitirá ir avanzando y evaluando el comportamiento y el nivel de riesgo para realizar enmiendas que favorecerán al bienestar de todos,

Adjuntamos algunas medidas de Bioseguridad que utilizaremos.

- Bandejas de agua con cloro para desinfectar plantillas de calzado antes de entrar al templo
- Toma de temperatura corporal
- Gel de manos
- Uso de mascarillas (cubre boca) para todos los asistentes a la reunión
- Guantes de látex para personal de servicio y atención

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



- Agua, jabón y cloro suficiente para lavado de manos y desinfección de superficies
- Hacer fila (de ser necesario) con el espacio de 1.5 metros de distancia
- Sentar a los asistentes con la debida separación (1.5 metros mínimo)
- Evitar el contacto (Besos, abrazos, saludo de manos)
- Evitar las aglomeraciones en la salida de las reuniones.

Agradeciendo el favor de su gentileza, y la atención a la presente se suscriben de ustedes
PASTORES:

Besser Castellanos, Félix Sánchez, Justo Duron, Andonis Zúniga, Rolando Ávila, Rubén Aguilar, Melvin Hernández, Omar Reyes, Alma Salgado, Marcelino Arteaga, Javier Hernández, Daniel Alfaro.

-*Lizza Robertina Segura*, los Pastores aluden en esa nota que el Gobierno está autorizando, no sé de donde obtienen esa información ellos, yo he estado al tanto y no he visto que haya apertura de templos.

-*José Jorge Aguilar*, con este tema de lo que solicitan la congregación de pastores como dice Lizza yo no he visto nada oficial de que se haya aperturado las reuniones en las Iglesias, se ha estado manejando en algunos medios por algunas encuestas pero nada oficial, creo que debemos de mantenernos todavía hasta que el Gobierno decida aperturar ese tipo de actividades y estar en consonancia con esas decisiones y que la Policía no ponga esa excusa de que el Gobierno dice una cosa y nosotros decimos otra, pienso que hay que esperar en ese tema hasta que haya algo oficial.

-*Lesli Salgado*, con relación a la solicitud de los Pastores se les puede enviar una nota diciéndoles que necesitamos un comprobante donde el Gobierno Central da apertura para reunirse en Iglesias siguiendo todos los protocolos.

-*El Alcalde*, con lo de las Iglesias ya se están elaborando un montón de protocolos para ver cómo se va manejar una vez que el Gobierno abra lo de la economía y algunas instituciones, esos protocolos que les envíe, cuando tengan tiempo lo abren para leerlo, lo correcto sería que el Gobierno nos dé luz verde, la Iglesia Católica ya maneja otro protocolo, me imagino que están presionando al Gobierno, lo correcto sería que tengamos el banderazo del Gobierno, para no caer en ilegalidad.

-*Tesly Eluvina Soto*, con el tema de las Iglesias es mentira que van a cumplir con todas las medidas.

-*Lizza Robertina Segura*, estos protocolos son los que están haciendo con todas las instituciones, no es ahorita la apertura es como la apertura inteligente pero para ello tienen que tener todas las medidas, creo que va haber una inspección por parte del Gobierno para que se les pueda dar esa apertura, no es que ya está lo que se tiene son protocolos pero están en revisión.

-*Yesica Yadira Maradiaga*, con la solicitud de la congregación de Pastores pienso que todavía no es tiempo para dar un permiso, recuerden que a las Iglesias asiste muchos miembros y lo que se tiene que evitar es la aglomeración de personas.

-*El Alcalde*, se les va contestar la nota diciéndoles que vamos esperar que el Gobierno autorice a nivel nacional y lógico los protocolos están para que al momento que se dé la reapertura seguir las recomendaciones.

-*Lesli Salgado*, creo que los pastores se han emocionado ya que hasta DONNALD TRUMP está pidiendo que se abran las Iglesias ya que dice que lo que más necesitamos es oración.

(Por unanimidad se acordó que para que puedan funcionar las Iglesias se debe esperar la decisión que tome el Gobierno Central).

4-2 Honorable Señor Alcalde Municipal Ing. Janio Borjas y su Corporación Municipal

El motivo de enviarles la presente nota es para solicitarle permiso para acerrar una mata de madera, ya que la necesito para cambiar el artesón de mi vivienda, la cual se la compre al señor Luis Velásquez.

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

Dicha, madera se encuentra ubicada en el cerro el Panjuin, espero comprendan mi situación y con el deseo que su respuesta sea positiva. Firma Emilio Salgado Muñoz

-El Alcalde, opinen sobre esta solicitud porque yo a la gente le he estado diciendo que este tipo de solicitudes no se están atendiendo por lo de la emergencia que tenemos.

-Marco Antonio Maradiaga, yo opino que se verifique si esta persona tiene daños en la casa y si es así se le podría ayudar.

-El Alcalde, es una solicitud que mando Emilio Salgado para que ahorita con las lluvias se le arruinaron unas vigas y necesita cambiarlas y está solicitando una mata de madera para poner esas bigas.

-Victor Rafael Salgado, pienso que ahorita solicitudes no se pueden atender.

-Lesli Salgado, acertada la opinión de Crucito.

-José Jorge Aguilar, en este caso lo acaba de expresar Janio, hemos tenido como regla que ahorita no hemos dado tramite a ese tipo de peticiones, pero si es necesario que se haga la inspección, a veces la necesidad es imperante para hacer ese cambio de artesón, tomando en cuenta que ahorita es invierno y de repente se complica, tal vez puede dejarse para cuando pase el invierno, pero si es tan urgente que se haga el procedimiento que corresponde.

-Lizza Robertina Segura, pienso que en este caso se debería de ir a ver la casa porque si es un daño grande el que tiene y va ser peor el asunto.

-Marco Antonio Maradiaga, yo pienso que se haga la inspección y si en verdad la necesita de mi parte que apoyemos todo aquel que necesite.

-Victor Rafael Salgado, de acuerdo se haga la inspección.

-Ronnal Isaac Velásquez, estoy de acuerdo se le dé el permiso del corte de madera siempre y cuando vayan hacer la inspección y que el de la UMA vaya a marcar los palos que van a cortar, para que haya orden.

-Yesica Maradiaga, que se haga la inspección y Cruz presente el informe y así ver si se les aprueba.

(Se acordó hacer la inspección de la casa y si amerita, autorizar el corte de la mata de pino)

4-3: Señores: Corporación Municipal Villa de San Francisco

Reciban un cordial saludo deseándoles éxitos en el desarrollo de sus tan delicadas funciones y que en medio de esta crisis sanitaria tanto ustedes como los suyos se encuentren con salud y que también nuestro Creador pueda iluminarles para tomar las mejores decisiones en cuanto a ello para la población de la Villa de San Francisco.

Sirva la presente para solicitar permiso para el mantenimiento de la línea de distribución de energía eléctrica que alimenta el sistema de riegos de la compañía, las actividades a realizar serán: desrame de árboles ubicados bajo la línea de distribución y limpieza del sitio después de realizar el desrame.

El Desrame se realizará en 47 puntos en total, teniendo en cuenta lugares como: Monte León, Casa Quemada, La Virgen, La Legua.

Agradeciendo su acostumbrada colaboración. Firma Laura M. Flores Ponce, Coord. Sistemas integrados.

(Se forme una Comisión de Tres Valles acompañados de Josué García encargado de la UMA y Marco Antonio Maradiaga, Regidor encargado del Medio Ambiente para realizar una inspección)

5- ANÁLISIS SOBRE EL COVID-19

-El Alcalde Ing. Janio Rolando Borjas, buenas tardes compañeros, nuevamente nos vamos a reunir de esta forma por la situación que estamos pasando, informarles que con los del COVID seguimos con los controles trabajando con los retenes tanto en la salida al Ojo de Agua como a la salida a Cantarranas, a raíz de los casos que se dieron tenemos una persona por parte de la Municipalidad apoyando en el Guanacaste

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

, ellos ya cerraron Quebrada Grande para que no entrara la gente al Guanacaste, solo dejan pasar la gente del Guayabo a nadie de Valle de Ángeles, también los apoyamos con bombas de mochila y producto, al igual El Coyolito ha seguido con la lucha, El Pedregal decayó hay mucha controversia en el Pedregal, he estado queriendo conseguir apoyo por parte del Programa Código verde para que nos apoyan con uno o dos médicos aquí en el Municipio se me ha hecho difícil por las cuestiones que se manejan a nivel político, yo había propuesto una persona de la Villa se había mandado el curriculum y no he tenido respuesta me dicen que me espere, y la semana pasada me comuniqué con la Directora Departamental de salud y está asignado una doctora del Jicarito para la Villa en apoyo y dos enfermeras, ya las dos enfermeras están trabajando y están haciendo un buen trabajo, están asignadas al Centro de Salud pero directamente están trabajando con la Municipalidad, ellas nos están informando las medidas que están tomando, se miran muy dinámicas, saben manejar la situación están buscando la manera de hablar con los familiares de las personas que están afectadas, el día de ayer venían hacer unas pruebas pero esta gente de Salud viene de una forma tosca y no dejaron hacerse las pruebas, pero estas muchachas ya han hablado con ellos están buscando la forma de convencerlos y parece que hay reacciones muy positivas, porque el problema ha sido la forma de como se ha tratado a estas personas, creemos que están haciendo un buen trabajo, ahorita van hacer un trabajo con los negocios ya se reunieron con Saira en Justicia y hay una nota de unas medidas que ellas están poniendo, más adelante se les voy a leer, ellas quieren estar constantemente visitando los negocios, ayer me fui a COPECO a buscar equipo de bioseguridad y logre conseguir unas pocas mascarías y lo que si conseguí bastante fue gel 50 galones, le vamos asignar un poquito a cada pulpería para que le den a los clientes.

-**José Jorge Aguilar**, con el tema de COVID creo que se han hecho muchas cosas, unas bien otras mal, otras a medias, pero lo importante es que lo hemos intentado, creo que el trabajo que estas personas están haciendo es de aplaudirles y reforzar, apoyarlas porque a pesar de todas las faltas que hemos cometido en hacer algunas cosas o hacerlas muy tardías, podamos tener la seguridad que vamos a seguir cuidándonos porque esto no ha pasado apenas empieza, si ustedes escucharon las noticias, para que Eduardo Maldonado haya dicho que SINAGER va atrasado, ya eso lo sabíamos muchos, eso significa que ya no pueden ocultarlo, me parece bien que a las personas que se les va hacer la muestra traten de educarlos y concientizarlos para que se vaya confirmado la parte de si es positivo o negativo y descartarlo y gracias a Dios que no presentan síntomas esa es una de las partes que hay que hacerles ver.

-**Lizza Robertina Segura**, pienso que las enfermeras que llegaron nos apoyan mucho, lo que hace falta es la aplicación de las leyes como se debe.

-**Lesli Salgado**, que bien Janio había circulado unos rumores que a mis parientes del barrio Santa Rita les habían hecho las pruebas de nuevo y habían salido negativas que hay de cierto, mucha gente comenta eso.

-**Ronnal Isaac Velásquez**, gracias a Dios que ya tenemos a las enfermeras asignadas **directamente para manejar la pandemia**.

-**José Jorge Aguilar**, de acuerdo Lizza y eso pasa por que se critiquen las acciones pero nuestra obligación es salvaguardar la salud y la vida de la población.

-**Janio Borjas**, hasta el momento eso fue lo que me informo la Departamental de Salud

-**Víctor Rafael Salgado**, pienso que con esa enfermedad estamos pasando el peor momento que es el miedo, tenemos que aprender a convivir con ella, Dios primero que no llegue.

-**Ronnal Isaac Velásquez**, el problema está en que la mayoría de gente no quiere creer en la pandemia.

-**El Alcalde Janio Borjas**, estas dos enfermeras compañeros, ellas viven en el Jicarito, el apoyo que les estamos dando es el transporte, se miran muy buenas me gustaría que en algún momento las abordaran, lo importante es que se miran enérgicas con ganas de aplicación de Ley, nos dijeron en la reunión que tuvimos

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

con el presidente del CODEM que solo necesitaban el acompañamiento de la Policía, anteaer fueron a encerrar tres personas que vinieron del Salvador, las tienen confiscadas y las están yendo a visitar para que no salgan, lo importante es de apoyarlas, como ellas no son de aquí pero a veces eso influye que la gente las vea extrañas para que pueda tener un poco de respeto, están trabajando también con las personas que se asume que están afectadas en la parte emocional y eso va ser muy bueno.

-*Yesica Yadira Maradiaga*, muy bien con la asignación de las enfermeras al Municipio, la verdad que se necesita más personal de salud.

-*Tesly Soto*, gracias a Dios hay más apoyo en salud, era necesario.

-*José Jorge Aguilar*, en el caso del Pedregal si ya no funciona el retén, la compañera Tesly debe de estar más atenta con el apoyo de las organizaciones e informar de casos sospechosos o visitas de riesgo.

- *Alcalde Municipal Ing. Janio Borjas*, con el Pedregal lo que podemos hacer es reactivar el comité de salud, allí hay muchas personas que manejan el tema de salud, que la Compañera Tesly se encargue de reactivar ese comité para que estén pendientes en coordinación con las enfermeras estén al tanto de la gente que llega y los controles para las cuarentenas que la gente van a tener que asumir.

-*Yesica Maradiaga*, allí podría ayudarle Ronnal a Tesly para que trabajen en conjunto.

-*José Jorge Aguilar*, con relación al presupuesto para las ejecuciones en el problema de la pandemia, cómo vamos, se ha revisado si estamos bien se ha avanzado, se hizo una asignación, sería importante revisar cómo estamos para que sirva de base para tomar algunas decisiones.

-*Carlos Salgado*, compañeros con relación al tema del Pedregal que quitaron el retén, para mi tiene que volverse activar porque de nada sirve que en el pueblo estemos protegiendo y dándole seguridad a la población y en un lugar no lo estén haciendo, lo correcto es que se vuelva a reactivar porque lo correcto es que este todo parejo, pueblo y al alrededores del pueblo para que todos hablemos el mismo idioma.

-*Tesly Soto*, el problema del Pedregal es que nadie obedece las ordenanzas

-*Carlos Salgado*, pero tengo entendido que en todos los retenes tienen el apoyo de los Policías, no es posible que no quieran obedecer.

-*Lesli Salgado*, la sugerencia de José Jorge y Janio está muy acertada con relación a lo del Pedregal.

-*Carlos Salgado*, lo otro Janio que estaba explicado usted que lo habían apoyado con 50 galones de gel, es muy importante lo que usted expresaba de asignarle a todas las pulperías porque es donde normalmente llega la mayoría de gente y si se puede también al punto de moto taxis que también allí llega la gente.

-*Ronnal Isaac Velásquez*, no solo a las pulperías también hay que darle gel a los vendedores ambulantes porque ellos caminan casa por casa y recorren todo el pueblo en un día, porque si una persona de esas se contamina y cuantos no contaminaría, sería bueno tomar en cuenta ese punto.

-*José Jorge Aguilar*, en el caso de los vendedores ambulantes del Municipio, que son de nuestro Municipio, que hacen su actividad en ese sentido, vale la pena que se les apoye y en el caso de los comerciantes que vienen de afuera hay que ser más estrictos, exigirles en los retenes para que presenten si andan mascarilla, gel para que no tengamos que hacer gastos nosotros.

-*Ronnal Isaac Velásquez*, no solo en el Pedregal la Ordenanza se incumple, por todos lados, como dije anteriormente el problema es que la gente no quiere hacer caso, dicen que es mentira.

-*Janio Rolando Borjas*, vamos a mandar a las enfermeras al Pedregal, para que hagan un diagnóstico, ellas todos los viernes nos darán un informe de lo que han hecho en la semana.

-*Lesli Salgado*, buena sugerencia de enviar a las enfermeras al Pedregal, lo que dice Janio es cierto se toma más en cuenta la opinión de personas ajenas al Municipio.

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

-*Víctor Rafael Salgado*, pienso que hay que estar más pendiente con el control de los retenes entrada y salida de personas, aunque no sé cómo estamos con el presupuesto.

-*Lizza Robertina Segura*, con relación a los retenes creo que los listados que están utilizando les hace falta alguna información, las enfermeras nos comentaban del trabajo que hacían en el Jicarito, incluso hasta el número de teléfono de la persona que va ingresar tiene que ir en esa lista, pienso que habría que modificarlos.

-*El Alcalde Ing. Borjas*, compañeros me dice Jaime que la normativa es que debemos asignar el 30% del presupuesto de la transferencia del mes de febrero y esta nos la están pagando de a poquito, doscientos mil, cien mil y así van, entonces tenemos la disponibilidad de poder asignar fondos.

-*José Jorge Aguilar*, con el tema presupuestario me gustaría que se prepare un informe exclusivamente de todas las acciones que se han hecho con el tema del COVID, para hacer un análisis que podemos hacer a futuro, en base a lo que hemos hecho hasta ahora prácticamente dos meses, sería bueno que Jaime hiciera un informe de todos los movimientos del COVID que es lo que se ha hecho, lo hicimos global, no tenemos idea como va todo.

-*El Alcalde Ing. Borjas*, Ok Jaime los escucho dice que en el cierre de mayo hará el informe.

-*José Jorge Aguilar*, con las disculpas del caso para que avancemos, sería bueno hacer un resumen de lo que se ha hablado del COVID prácticamente es el primer punto de la agenda, creo que está claro, hay que ser más efectivos Janio, en el caso de la ejecutoria con la Policía y el equipo que se tenga disponible Municipal, revisar el presupuesto, tener ese informe, el apoyo a las Enfermeras para que sigan haciendo ese trabajo que según lo que has comentado está muy bien y tomar en cuenta las otras observaciones en cuanto al apoyo logístico a los negociantes creo esto sería como el resumen de lo que hemos hablado si ustedes están de acuerdo y avancemos.

-*El Alcalde*, con relación a lo que dice Lizza, las enfermeras se están reuniendo con Juan Ramón Ponce para analizar ese detalle.

-*Lesli Salgado*, otro problema son los niños que andan en la calle, los padres irresponsables mandan mucho niño a los negocios y se molestan con uno cuando no se les vende y lo peor es que caminan sin mascarilla.

-*Yesica Yadira Maradiaga*, eso de los niños en todos los barrios es ese problema.

-*El Alcalde*, me parece bien el análisis que ha hecho José Jorge, la distribución del gel que vamos hacer a los negocios, lógico también a los vendedores ambulantes locales, los comerciantes que vienen de otro lado a vender acá, hacerles las exigencias para que cumplan con las mascarillas, gel lo tienen que traer ellos, lo otro es que las Enfermeras se van a reunir con Juan Ramón Ponce para algunas observaciones e ir mejorando.

-*Yesica Yadira Maradiaga*, Janio también hay que exigir a los dueños de pulperías que atiendan con mascarilla, son raros los negocios que lo hacen.

6.- PROTOCOLO PARA FORMULAR ALGUNAS ACTIVIDADES Y NEGOCIOS ANTE POSIBLE REAPERTURA DE LA ECONOMÍA

- *El Alcalde*, compañeros continuando con la agenda tenemos los protocolos que hay que preparar por la posible reapertura.

-*José Jorge Aguilar*, en cuanto a ese punto creo que no hay que desesperarnos, hagamos primero una revisión de lo que ha pasado en este tiempo atrás, tratemos de ponernos al día con lo que no se ha hecho, lo que se ha hecho mal corregirlo, con las medidas que no se han tomado hasta ahora, tomarlas y en el momento que la línea gubernamental de por hecho la apertura de manera paulatina de algunas actividades, nosotros tomamos las medidas, lo importante es tratar de fortalecer una base hasta donde vamos ahora, para que lo que viene lo podamos hacer muy bien.

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

-*El Alcalde Ing. Borjas*, yo tengo copia de algunos protocolos, que le están pidiendo a la AMHOM para la reapertura de la económica, cada Municipio tiene situaciones diferentes, hablábamos con los de la AMHON que nosotros tenemos situaciones diferentes a Cantarranas o un Municipio de Choluteca o un Municipio del norte, nosotros debemos de ir preparando protocolos específicos por el caso de los Moto Taxis que hasta el momento los tenemos controlados, pero ya una vez que los tengamos a los 30 trabajando a diario, lo otro es lo del transporte Urbano que quierase o no tienen que ver SOPTRAVI, a nosotros nos conviene el hecho de tenerlos controlados porque están usando nuestro Municipio, lo mismo de seguir con las medidas de las pulperías, me gustaría que formáramos algunas comisiones, les voy a mandar copia de los protocolos que ha elaborado AMOHON para que vayamos trabajando en protocolos específicos para sacar una idea de cuantos protocolos haríamos en estos temas para la reapertura de la economía que se pueda dar más adelante.

-*Víctor Rafael Salgado*, pienso que para la reapertura de los negocios es de ir mejorando poco a poco, no soltar de un solo y siempre con las medidas de bioseguridad.

-*Tesly Soto*, el problema es que ni los negocios ni la gente que va comprar hace caso, porque dicen que es mentira que son inventos del Alcalde con el Gobierno.

-*Yesica Maradiaga*, hay que tener mucho cuidado en lo de la reapertura, como dice Janio se podría formar comisiones para empezar a trabajar y saber qué mecanismos se pueden tomar.

-*José Jorge Aguilar*, creo que esencialmente los protocolos para cualquier actividad, no dejan de ser iguales o muy parecidos el distanciamiento social que es uno de los más importantes, el uso de la mascarilla, si vamos a seguir circulando con los dígitos que se respete, ese tipo de cosas creo que ya están dichas y dadas por normativas, lo que hace falta como lo decía la compañera Lizza al inicio, es que se le dé cumplimiento y por eso yo comentaba que se establezcan las bases para que podamos en lo sucesivo tener buenas acciones con las otras actividades, que en la Villa honestamente yo creo que los únicos que no están declarados abiertamente son los estancos, pero bajo, bajo andan un montón de borrachos en las calles, lo fundamental es hacer cumplir lo que ya está establecido, que no va ser diferente para los demás negocios, ejemplo distanciamiento social, que tienen que andar con mascarilla, tienen que tener gel en el caso del transporte, tienen que ir uno por asiento, insisto, hagamos que la base que tenemos hasta ahora se haga completamente, lo demás será por añadidura se los garantizo

-*El Alcalde*, con el apoyo de las enfermeras, ellas están muy interesadas en el tema de los negocios y están formulando algunas notas porque van hacer que los dueños de negocios firmen el cumplimiento, me parece bien, si creo que hay que retomar lo de la aplicación y el cumplimiento, se está trabajando sobre unos lineamientos para cuando esto se pueda enderezar, por los momentos tenemos que seguir con las medidas nuestras y las que el Gobierno ha implementado, lógico apretar a medida que va pasando el tiempo tenemos que ir apretando más, no soltar para no descuidar las medidas.

-*Lesli Salgado*, quiero comentarles que he observado que el uso de las mascarillas es importantísima, para estas épocas había un montón de gente que llegaba a la bodeguita griposa, ahora observo que, si ayuda mucho la mascarilla,

-*Yesica Yadira Maradiaga*, Janio me gustaría que se visitara las pulperías de todos los barrios, porque no todas se han visitado, por ejemplo aquí en Nuevo Progreso.

-*Tesly Soto*, pienso que se sería bueno abrir por rubro.

-*José Jorge Aguilar*, con respecto al tema de las enfermeras que acaba de mencionar Janio, que están dispuestas y que están haciendo notas, una sugerencia que se les puede dar en este momento, es que se haga una nota muy clara, precisa y legible como un pequeño banner, no importa que sea de papel donde vaya firmado por el director Municipal de Justicia y de Salud con su sello, donde diga tres cosas fundamentales 1°)

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

Este negocio no le podrá atender si usted no trae puesta su mascarilla. 2°) Este negocio no le podrá atender si usted no guarda el distanciamiento social y 3°) no se le podrá atender si no circula con el dígito que le corresponde y 4°) Este local no atiende personas menores de edad, creo que con estas cuatro cosas fundamentales se controlaría y que se le ponga a cada negocio para que mire la gente que lleva la firma del Director de Justicia de salud y si es posible involucrar a la Policía para que la gente mire, porque a veces personalizan las cosas.

-*El Alcalde*, con relación a lo que dice Yesica, estamos de acuerdo Saira hará la visita junto a las enfermeras, con la sugerencia de José Jorge de acuerdo yo les pasare la información a las enfermeras.

-*Víctor Rafael Salgado*, los clientes dicen que me regalen mascarillas, si quieren que ande con mascarilla.

-*Lesli Salgado*, es cierto Rafa así dicen los que caminan sin mascarilla

-*José Jorge Aguilar*, compañeros les aseguro que haciendo cumplir eso que acabo de sugerir, las cuatro cosas fundamentales que son las que nos han costado un poco, dentro de la variedad de cosas que hay que hacer, pero en el tema de los negocios más que todo ya sería prácticamente una parte del protocolo para la reapertura de las nuevas actividades, si logramos establecer eso como una normativa, que se cumpla, lo demás no sería complicado lograrlo.

-*Tesly Soto*, así se les hizo la vez pasada cuando anduvimos visitaron las pulperías, se les puso un rotulo donde decía, no atender a menores de edad, este negocio no atiende a personas sin su número de identidad, el problema es que no cumplen ni los dueños de pulperías ni los clientes.

-*Víctor Rafael Salgado*, a veces esta raquítico lo de las mascarillas para los que están en los retenes, como son desechables.

-*Yesica Maradiaga*, a lo que dijo José Jorge agregarle que el dueño del negocio use mascarilla porque no todos los dueños de negocios lo hacen.

-*Ronnal Isaac Velásquez*, la gente no hace caso, miren Costa Rica como ha manejado lo de la pandemia, porque la gente coopera, pero tienen una buena educación.

-*José Jorge Aguilar*, sé que es complicado tienen razón ustedes por la pobreza de las personas que existe, pero por lo menos dejemos algo bueno de todo esto que quede por lo menos la educación, que vayan por lo menos con un pañuelo o con un trapo para que se acostumbren a las normativas, quizás no sea lo más saludable o lo mejor en el sentido de protección pero por lo menos ya estamos instaurando una normativa porque muy pronto por cualquier cosa vamos a tener que estar usando todas esas medidas de protección con la contaminación que tenemos en nuestro entorno, por lo menos la educación nos queda y el distanciamiento social no cuesta nada solamente es el espacio, la cedula es normal, eso se puede hacer y los niños sé que hay personas que tienen problemas para hacer sus mandados pero es lamentable, por lo que mencionaba Lesli de niños hasta de cinco años que no tienen que andar haciendo nada.

-*Víctor Rafael Salgado*, con lo de la inspección que fuimos hacer con José Jorge, Carlos y mi persona, fuimos a inspeccionar la calle alterna y había una apertura de una calle en la quebrada de bellos, sería bueno que regresaran ellos por la calle alterna y que pasaran cargados por el boulevard para mi esa es la propuesta que tengo que pasen cargados por el boulevard porque ellos ya vienen fumigados de regreso descargados se vengan por la calle alterna, porque siempre nos están jugando la vuelta porque ya cuando no están los retenes ellos pasan de noche, hay que ponerles un horario, tipo cuatro de la tarde dejen de pasar.

-*Carlos Salgado*, el recorrido que hicimos en la inspección de la calle, fue de Granadilla, íbamos hacer todo el recorrido de lo que es la ruta alterna, pero adelantito de la calle que conduce a donde los Ponce, la Azucarera Tres Valles hizo una apertura como para instalar una alcantarilla, por esa razón no pudimos recorrer toda la ruta alterna, recorrimos de Granadilla a ese sector de donde ellos tienen ese problema y la

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

calle está en muy buenas condiciones, creo que no hay problemas de que no puedan circular, pero como ellos ocasionaron ese problema al salir a la calle de donde los Ponce, de ninguna manera se vengan por el boulevard y como dice Rafa que ellos siempre nos juegan la vuelta, nosotros debemos de exigir respeto y hacer que la ordenanza se cumpla, creo que lo que una Corporación propone se tiene que cumplir, no sé con qué objetivo ellos hicieron ese zanja allí, me imagino que lo hicieron para no pasar, no estoy de acuerdo que se les de apertura por dentro del pueblo.

-**José Jorge Aguilar**, con el tema de la misión que hicimos que menciono Rafa, creo que esa apertura que ellos hicieron fue estratégicamente, mal intencionada para justifica e intentar pasar por en medio del pueblo porque la calle está en perfectas condiciones, solo hay un pequeño bache en la quebrada Jimacuara, que está en la zona del salto o los Elvir que le llaman y es algo que una persona que con una pala y una piocha lo arregla en una o dos horas, no se justifica que por eso, que fue lo peor que pudimos ver en ese trayecto, tengan que pasar por el pueblo, yo discrepo con Rafa en el sentido que pasen por el boulevard, si cortaron la calle mal intencionada que se desvíen por el desvió los Ponce o los Hostal y que hagan el recorrido normal a Granadilla y viceversa, al salir donde los Ponce hagan el recorrido a salir al pavimento, porque no hay evidencia que la quebrada haya impedido que pasaran, lo pudimos ver y en el video que hicimos y se les mando lo pueden observar y no se justifica.

-**Ronnal Isaac Velásquez**, yo pienso que con el poder económico que tiene el Ingenio para reparar ese trechito es poquito lo que gastaría, creo que ellos todavía no les ha caído el mensaje que deben utilizar esa ruta permanentemente, ya no deben utilizar el boulevard porque los vecinos del boulevard ya no quieren, la población está contra de que pasen por allí, hay que tratar de hacer la fuerza y que esta gente entienda que tienen que pasar por esa ruta alterna, ya hicieron la mayor inversión no van a poder reparar ese trechito, yo opino que sigan pasando por la ruta alterna, si era por la Bellos estaban dando la vuelta a salir a la calle del desvío de los Hostal y rápido se metían al pavimento, ellos estaban bien, entonces porque solicitan pasar por el boulevard si el problema es en la Bellos, pasarían por el desvío de los Hostales no es necesario que cursen por el boulevard.

-**José Jorge Aguilar**, creo compañeros que debemos ponernos firmes en las posiciones porque toda la problemática que hemos tenido con el tema del COVID, es que no se cumple, que la gente no quiere, que no cree, es porque ven la falta de aplicación en otras situaciones, que los del Ingenio siguen trabajando libremente, que porque los carros del Ingenio pasan libremente, un montón de cuestionamientos y si nosotros legalizamos lo que tenemos prohibido por ahora sería un error grandísimo, nosotros mantengamos la posición de que no pasen por allí, esa es una garantía de salvaguardar la salud de la población, si ellos lo hacen abruptamente y en el momento que surja una problemática a consecuencia de la actividad ilegal que ellos hacen, se les responsabilizara en su momento, pero nosotros no podemos legalizar lo ilegal, más en este caso donde hay una justificación no caprichosa de nuestra parte, si no que es una cuestión de orden de estructura nacional y constitucionalmente tenemos el derecho de salvaguardar nuestra salud y nuestra vida.

-**Víctor Rafael Salgado**, lo que sucede también es que ellos tienen un montón de falsos y se les maten los animales a la finca, no es que este a favor de la Empresa, claro que estoy a favor de mi pueblo.

-**El Alcalde Ing. Borjas**, se le dio respuesta a la nota que mando tres Valles sobre este tema, explicándoles las razones del porque se mantenía la posición de que siguieran circulando por la ruta alterna, ellos ya recibieron la nota, yo recorrí el día sábado con el Profesor Carlos Hernández y recorrimos toda la calle desde la llanta a la Granadilla, el paso estaba normal, por lo Hostal lo único que había es una alcantarilla estaba azolvada y el tramite ese de la quebrada Jimacuara por Rapaco que allí hicieron una alcantarilla y el agua se estanca y había un poco de brosa en la calle y no la habían quitado, ellos tienen maquinas a ambos extremos

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

y no sé por qué no la habían quitado, yo no aguanto la presión a mí me escribe uno, me escribe otro, les contento inmediatamente porque ellos buscan la manera de provocarme a mí, pero yo soy claro, hasta el momento esta normal, lógico en algún momento que la calle por las lluvias presente algún problema vamos a tener que ceder, por el momento creo que esta normal la situación.

-*Tesly Soto*, eso sí es cierto si sigue lloviendo esa calle se va arruinar pero por los momentos esa calle esta buena porque yo anduve por esos lados y fui a ver.

-*Carlos Salgado*, totalmente de acuerdo Janio, quedamos en una reunión que si en su momento ellos tenían algún problema de poder circular por la ruta alterna, nosotros les íbamos a facilitar que pasaran por mientras ellos podían reparar el problema que tuvieran, pero como no hay ningún problema se le debe de contestar que por los momentos la Corporación ha denegado la petición de ellos explicándoles las razones, Rafa decía que ellos tenían muchos falsos de lo cual no mire ninguno, pero es deber de ellos de poner personal que cuiden para que no se le metan animales a las fincas.

-*Tesly Soto*, eso es cierto lo que Carlos dice porque la mayoría de falso que ellos tienen los tienen cerrados.

7.- ASUNTOS VARIOS

Yesica Yadira Maradiaga, hable con la Doctora Suly Díaz, me informe que ayer hicieron el operativo de limpieza, hoy salió Jenny Torres a abatizar con los guías de familia los Barrios San Francisco, La Concepción y el Sitio porque en esos Barrios ha habido dengue, si ustedes han escuchado el dengue también está ocasionando problemas y hay que estar pendientes de este tema, seguiré en contacto con ella y le solicitaré un informe por escrito de los casos que se han dado en el Municipio y les hare llegar una copia.

-*Ronnal Isaac Velásquez*, con relación a las raciones, ¿cuantos barrios faltan y si vamos bien.

-*Carlos Salgado*, recordándole Janio que le sugerí que pusiera una alcantarilla abajo del trapiche del finado Paz Ponce a salir donde Trino Velásquez, si puede ir observar anduve hace poco y el paso está quedando limitado, hay productores abajo que pueden quedar sin acceso a sus propiedades, tal vez se pudiera conseguir un tubo de alcantarilla de 18 y se manda con una excavadora a enterrar, para evitar que esas personas se queden sin poder entrar a sus propiedades, lo otro es con la gente que se tiene en los retenes, tengo entendido que son voluntarios pero igual cuando yo tengo la voluntad de apoyar en algo creo que lo tengo de que hacer de buena manera, mi opinión los que están en los retenes tienen que tener conocimiento quienes son del pueblo y quienes no, porque aquí en el pueblo casi todos nos conocemos y hay personas que están en los retenes que por estar jugando con los celulares, no se dan cuenta quien es cada quien, lo veo no adecuado, no debe estar sucediendo eso, pongamos personas como se decía la vez pasada que había presupuesto y que si se les podía pagar, si es así se pongan personas que tan siquiera tenga conocimiento un 80% de quien es del pueblo, para que a quien le hablan sea de la mejor manera, con relación a los Policías que ya no están, por ejemplo en el retén de la Mesa, creo que el Policía hace una buena labor porque el Policía cuando alguien quiere pasar a la fuerza o faltarle al respeto al que está en el retén, están ellos allí, veo que el Policía es quien pregunta de dónde viene, para donde va, creo que el Policía no es para eso, no sé si estoy mal informado o entiendo mal, pienso que quien debe de preguntar a la persona son los civiles y tienen que tener un conocimiento de quien es del pueblo.

-*Alcalde Ing. Janio Borjas*, con relación a las raciones solo falta del Barrio que está coordinando Lesli Salgado y Keyby López, ya el Profesor Heriberto Cárcamo está terminando el Barrio San Francisco, mañana vamos a ir a la Mesa y El Hato y sábado y domingo salimos con El Coyolito y el Pedregal, ya todo el pueblo está terminado.

Con relación a la Alcantarilla del paso por donde Paz Ponce yo he estado esperando que el hijo del finado Víctor Quezada, porque a él se le proporcione una alcantarilla del canal de riego de las grandes voy a

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

preguntarle que hizo esa alcantarilla porque para eso era, pero tenemos una de 18 o 20 pulgadas que la podemos ir a poner, pero como le digo le asignamos una a este muchacho que asumíamos que ya la había puesto.

Con lo de los retenes. Estas cuestiones se conjugan, cuando el Policía hace ese papel la gente tiene temor de pasar a quien más se respeta es al Policía a un civil cualquier gente lo engaña o busca la manera de como circular incluso lo amenaza, mientras que al Policía lo respetan, usted dice que aquí todos nos conocemos, es difícil el pueblo es grande son 23 barrios, están las Aldeas y muchas veces la gente de las Aldeas no la conocemos y se ha venido a vivir un montón de gente acá, se lo digo porque el otro día tuvimos la experiencia de una gente que venía del Salvador que son unas Amaya que viven por la Iglesia de los Mormones a mi hasta el final me di cuenta que eran de la Villa, revisamos identidad, es bien difícil, esto es un voluntariado no estamos pagando, les estamos dando un incentivo para que se motiven, ellos lo han aceptado, el retén de Granadilla es que quiere un poquito más de control, a diario se le hacen las recomendaciones a ellos, pero igual voy hablar con Juan Ramón Ponce, para que ellos estén más pendientes de la situación.

-**Ronnal Isaac Velásquez**, el tema del dengue no hay que descuidarlo, recordemos que ya estamos en la etapa cinco del COVID y según analistas allí es cuando el sistema de salud colapsa y si tenemos un sistema de salud colapsado no habrá quien atienda, es mejor prevenir.

Carlos Salgado, basado al tema de la Alcantarilla ese muchacho hijo de Víctor Velásquez fue quien hizo un comentario, que como era posible que hasta cuando la alcaldía iba hacer un apoyo, hasta que ya estuviera incomunicado el paso será que van a venir a ver que hacen, que vengan a ver el problema que para que lo pueden resolver, pero que bueno porque uno se hacen esos comentarios uno tiene que como contestarles, si ya se les dio un apoyo y no han hecho nada, directamente él fue quien hizo un comentario allí en el Distrito de riego y les dijo a los compañeros de él que si la Alcaldía no lo apoyaba que por parte de ellos les hicieran un apoyo porque él era del pueblo y nadie hacía nada por la gente de ese sector.

-**El Alcalde**, le voy a pedir las alcantarillas, porque se le dieron dos del Distrito a mí el presidente me informo para darle solución.

-**Carlos Salgado**, Ok está bien porque se les apoya y siempre no se hace nada para ellos.

-**Tesly Soto**, con el retén del Pedregal se va retomar de nuevo solo se va hacer una reunión con algunos líderes, pero necesitamos que los manden un Policía para que respeten a las personas que estén en el retén.

-**El Alcalde**, está muy bien Tesly.

-**Carlos Salgado**, muestra un video sobre cómo está la pasada por donde Paz Ponce, así mismo reenvía un mensaje enviado por el hijo de Víctor Quezada.

-**El Alcalde**, dígame que me escriba a mí o me llame.

-**Ronnal Isaac Velásquez**, solo una pregunta cómo va el funcionamiento de la Alcaldía.

-**José Jorge Aguilar**, más que todo son unos recordatorios o preguntas para el Alcalde, la primera es, cómo vamos con las labores del personal de la Alcaldía, ya estamos a tiempo completo o medio tiempo, para tener información porque le preguntan a uno y no sabemos que responder, la segunda es, Janio menciono que se le envió una nota a Tres Valles, una sugerencia es que se nos pueda hacer llegar una copia por este mismo medio para estar al tanto, la otra es si se le dio el manteniendo del equipo del pozo, al motor de la bomba porque tengo recuerdos que a las 50 horas se le tenía que dar el primer mantenimiento y otro punto que acciones se hicieron en el caso que estaba haciendo daños en el río que estaba sembrando y cercando, supongo que el río lo ha de haber sacado por ahora pero habrá que tomar decisiones de carácter permanente en ese sentido.

-**La Secretaria** envió copia de la nota enviada a Tres Valles.

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

-*El Alcalde*, con el tema del personal, ya se están laborando normalmente están entrando a las ocho se están yendo a las cuatro de la tarde, gracias a Dios les informo que el personal ayudaron a embolsar la alimentación, no tuvimos que pagar, esta vez el personal hizo el empaque, lo hicieron rápido y ordenado, los apoyamos nada mas con el almuerzo, ya cada quien está en sus puestos, solo tenemos como dos o tres que están apoyando a los retenes, el otro es, ya la Secretaria les está mandando la nota que se envió a Tres Valles, el pozo ya se hicieron los mantenimientos, creo que este mantenimiento anduvo cerca de veinte o treinta mil lempiras allí tiene la factura el tesorero, el mantenimiento es caro pero el equipo hay que protegerlo al costo que sea porque esa es la vida de esos equipos, con lo de la persona que estaba cercando el rio ya Josué hablo con el pero parece que el rio empezó a llevarse todo eso, pero nosotros ahorita vamos entrar a tomar posesión y por el otro lado también el rio se lo llevo y vamos hacer una acción de siembra de árboles maderables y que quede para la Municipalidad.

-*José Jorge Aguilar*, Hay que estar pendientes de que al pasar el invierno y queden esos espacios no permitir que los tomen de nuevo, porque vamos estar en ese círculo vicioso de que agarran, dañan y que tiene que ser el rio que los quite y no poder hacer nada nosotros, no está bien, debemos de tomar acciones.

-*Lesli Salgado*, solamente informales que mañana entregaremos raciones en el Barrio Santa Bárbara.

-*José Jorge Aguilar*, algo más que quisiera aportar y es que es necesario con el tema del COVID y las posibles situaciones que no hay que dejarlas de ver en perspectivas, que puedan suceder durante el invierno y que se debe poner más activo el CODEM junto con la Corporación ya que estamos tratando de incorporar gradualmente el personal, igual nosotros de alguna manera sin abusar hacerlo y sería interesante una reunión, no sé si igual por este medio o presencial para afinar algunas cosas y limar algunas asperezas que tal vez existan porque a veces se siente que hay malas percepciones o malos entendidos o malas intenciones, infinidad de cosas que pueden afectar el mal funcionamiento, creo que sería bueno una reunión de reorientación más que todo y tomar medidas para que funcione de lo mejor.

-*El Alcalde Ing. Borjas*, esperamos que este fin de semana ya salgamos con la repartición de las comidas y esperemos que entre lunes y martes, vamos a retomar una reunión para que sigamos con el tema de prevención, creo que el CODEM va estar un poco más desocupado nosotros también que somos la parte ejecutoria de estar con ellos, me parece bien la idea, solo esperemos que ellos terminen porque después de la entrega ellos firman, luego hay que subir la información a la plataforma y cada grupo está entre uno y dos días en hacer eso, creo que el fin de semana vamos a salir, el lunes vamos a dejar para hacer los últimos retoques de la información, tal vez el martes nos podamos reunir.

-*Marco Antonio Maradiaga*, Janio sobre el pago del señor de Tegucigalpa, llame a Víctor que con él me mando la factura y dijo que tal vez con él le podían mandar hacer el pago lo antes posible.

-*El Alcalde Ing. Borjas*, informarles de algunas situaciones, lo de las comidas que ya se les explico, la donación del gel que conseguimos en Copeco, vamos hacer la distribución en las pulperías, me decía la Doctora Ana Lucy que es la directora Departamental de salud que la apoyáramos con la compra de pastillas Ivermectina, ya trajeron medicamentos al Centro de Salud, equipo de bioseguridad que si ellos protestaban ya tenían el equipo pero que le ayudáramos con la compra de esas pastillas, le dije que nos mandara la receta médica porque eso lo venden solo con receta médica, lo otro que estoy consultando, ya que el otro día la llame y me decía que una de las formas de prevenir, es comprar Hidroxicloroquina, para que la gente esté tomando, es un medicamento que aplican en los tratamientos, estamos investigando para ver si es necesario para poder comprar, tenemos un problemita pero al final creo que es una solución, que en la parte del Panjuin pedirles a los Regidores del Coyolito que estén más atentos, ya que se cayó el muro que habían hecho en la entrada al

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657





Municipalidad Villa de San Francisco F. M.



1924

Panjuin y eso va servir para enmendar y hagamos la calle más ancha y puedan pasar hasta camiones, vamos a trabajar en eso y vamos apoyar con algunos materiales para que quede bien ese paso.

-*José Jorge Aguilar*, me parece bien Janio, no hay que tomarlo tan a prisa si hay trabajo pendiente, ya Cruz acaba de mencionar otra situación pero allí me parece que es Jaime que tiene que culminar esa parte de pagar, nos podemos reunir con el CODEM cualquier día de la otra semana cuando ya culminen con las labores que mencionaste, para refrescar y hacernos una autocritica y para fortalecer las acciones que se tengan que hacer a futuro.

-*El Alcalde Ing. Borjas*, Crucito con el pago del señor solo estábamos esperando la factura que lo único que nos hace falta, a Jaime ya se la mando, pero la hizo a nombre de la asociación de vendedores del mercado zonal belén y nosotros emitimos la orden de compra a nombre de la tienda, ahorita ya la profesora Keyby se puso en comunicación con el señor para que cambie la factura así como está la orden de compra, llame al señor dígame que se comunique con Jaime o con la Profesora Keyby porque ellos necesitan que les dé, el número de cuenta para hacer el traslado de fondos y que nos de la factura original, eso es lo único que hace falta.

8.- CIERRE DE LA SESIÓN

No habiendo nada más de que tratar el Alcalde Municipal Ing. Janio Rolando Borjas da por finalizada la sesión a las 4:32 P.M. Firman: Janio Rolando Borjas, Lesli Concepción Salgado Alcalde Y Vice Alcaldesa Municipal, Regidores por su orden: Marco Antonio Maradiaga, Lizza Robertina Segura, Santos Carlos Salgado, Yesica Yadira Maradiaga, Tesly Eluvina Soto, Ronnal Isaac Velásquez, José Jorge Aguilar, Víctor Rafael Salgado, por ante la suscrita Secretaria Municipal quien da fe.

Es copia fiel a su original, extendida en la Villa de San Francisco F.M. a los 08 días del mes de Julio del 2020.


ALCALDIA MUNICIPAL
SECRETARIA
Yesica Yadira Maradiaga
Torres Salgado
DE
Secretaria Municipal

“Trabajando de la mano del pueblo y para el pueblo”

Telefax: 2769-6333, Tels.: 2769-6655, 2769-6657